
 
ATA DA 140ª REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO
(FCI), realizada em 12 de dezembro de 2022, no auditório da FCI, sob a presidência
do Professor Renato Tarciso Barbosa de Sousa (Diretor da FCI). A reunião teve início
às 14h09 e estiveram presentes os seguintes membros do conselho: Prof. André
Porto Ancona Lopez (Coordenador do curso de Arquivologia); Prof. Cláudio
Gottschalg Duque(Coordenador de Pesquisa e Inovação); Prof. Dalton Martins Lopes
(Coordenador da Pós-Graduação); Prof. João de Melo Maricato (Vice-Diretor); Prof.ª
Kátia Isabelli de Bethania Barros e Melo (Representante Docente do curso de
Arquivologia); Katia Silene Souza de Brito (Representante discente da Pós-
Graduação); Lorena Souza Moura (Representante discente CARQ); Prof.ª Luciana
Magalhães Portela (Coordenadora do curso de Museologia); Prof.ª Marijara Souza
Queiroz (Coordenadora de Extensão); Renato de Lima Cordeiro(Representante
Suplente dos Técnico-administrativos); Prof. Rodrigo Rabello da Silva (Coordenador
do curso de Biblioteconomia); Prof. Rogério Henrique de Araújo Júnior
(Representante Docente da Pós-Graduação); Prof. Valdemar de Assis Lima
(Representante Docente do curso de Museologia). 1. PAUTA DA REUNIÃO.
RETIRADO DE PAUTA:  Item 4.Parecer da Comissão Examinadora sobre opedido
deprogressão funcional daProf.ªKatia Isabelli de Bethania Barros e Melo, de
Associado II paraAssociado III; Item 8. Indicação de representante suplente do
Coordenadordo Curso de Biblioteconomiano Conselho da FCI. A pauta foi posta
em votação: aprovada por unanimidade. 1.APROVAÇÃO DA ATA139ª
REUNIÃO DO CONSELHO DA FCI, SEI 9049389.A ata da reunião 139ª (realizada
em 21 de novembro de 2022) foi apreciada com sugestões de alterações no texto da
professora Katia Isabelli. Colocado em votação: aprovadas com abstenções dos
professor Rodrigo Rabello e do representante dos servidores técnicos-
administrativos Renato Cordeiro. 2. APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO DE REUNIÕES
DA FCI DO ANO DE 2023, SEI 9060339: O Professor Renato questionou se os
conselheiros tinham alguma objeção quanto a proposta do calendário de reuniões
apresentada, o qual abrange todos os colegiados da FCI. A Professora Luciana
Portela sugeriu alteração para o Colegiado da Museologia, que será na 3ª semana do
mês. Colocado em votação: aprovado por unanimidade. 3. COMPOSIÇÃO DA
COMISSÃO AVALIADORA DA FCI PARA O BIÊNIO 2023/24, SEI 9058648,
RELATOR: PROF. RENATO SOUSA . O Professor Renato explicou que a Comissão
avaliadora é responsável por avaliar a progressão dos professores da FCI dos níveis
de auxiliar, assistente e adjunto. Foram indicados os docentes: Membros Titulares:
Ana Lúcia de Abreu Gomes (presidente), Clovis Carvalho Britto e Fernanda de Souza
Monteiro.  Membros Suplentes: Rita de Cássia do Vale Caribé, Marcio de Carvalho
Victorino e Marcio Bezerra da Silva. Colocado em votação: aprovado por
unanimidade. 4. PARECER DA COMISSÃO EXAMINADORA SOBRE O PEDIDO DE
PROGRESSÃO FUNCIONAL PROF.ª ANA LUCIA DE ABREU GOMES, DE
ASSOCIADO I PARA ASSOCIADO II, SEI 23106.144336/2022-14, RELATOR
PROF. JOÃO MARICATO.  O Relator informou que o membro externo, exigido na
composição pela Resolução vigente, não assinou o parecer. O Diretor, Professor
Renato Tarciso, questionou os conselheiros se estes se sentiam confortáveis para
avaliar o parecer. Não houve discordância. O Relator leu o parecer o qual foi
favorável ao pedido de progressão. Colocado em votação: aprovado por
unanimidade. 5. PARECER DA COMISSÃO EXAMINADORA SOBRE O PEDIDO DE
PROGRESSÃO FUNCIONAL PROF. JAYME LEIRO VILAN FILHO, DE ADJUNTO 4
PARA ASSOCIADO I, SEI 23106.143338/2022-96, RELATOR PROF. JOÃO
MARICATO. O Relator explicou que o membro externo também não assinou o
parecer. O Relator leu o parecer o qual foi favorável ao pedido de progressão.
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Colocado em votação: aprovado por unanimidade. 6. SOLICITAÇÃO DE
VINCULAÇAO DA SERVIDORA MARÍLIA AUGUSTA DE FREITAS, COMO
PESQUISADORA COLABORADORA ASSISTENTE DO PPGCINF, SEI
23106.103051/2022-23, RELATOR PROF. ROGERIO ARAÚJO JR.  O Relator leu o
parecer que foi favorável a vinculação. Professor Dalton Martins destacou o
interesse da servidora de se tornar docente do PPGCINF e explicou o projeto de
pesquisa desenvolvido pela interessada. Também disse que a vinculação como
Pesquisadora Colaboradora é interessante para atrair pesquisadores. O Professor
João Maricato informou aos Conselheiros que a interessada está se vinculando como
Pesquisadora Colaboradora e não como professora orientadora. Professora Kátia
Isabelli questionou se a vinculação interrompe ou tem alguma influência no trabalho
da servidora, e foi informado que a vinculação acumula e agrega e que não é
remunerada. Colocado em votação: aprovado por unanimidade. 7. PROJETO DE
PESQUISA DIAGNÓSTICO ARQUIVÍSTICO PARA A ELABORAÇÃO DOS
INSTRUMENTOS DE GESTÃO DOCUMENTAL DO INSTITUTO NACIONAL DE
COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA; SEI 23106.144857/2022-71,
RELATOR PROF. DALTON LOPES MARTINS.  Os professores Renato Tarciso e
Rogério Henrique se retiraram da sala. O Professor João Maricato assumiu a
presidência do Conselho e passou a palavra para o relator. O Relator informou que
seu parecer foi baseado nas orientações contidas no Roteiro de Avaliação de
Projetos de Pesquisa proposto pela Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação da
Universidade de Brasília, com a Resolução n.º 005, de 2018, do Conselho
Universitário da Universidade de Brasília e com a Resolução n.º 003/2018 do
Conselho de Administração da Universidade de Brasília. Em seguida, fez a leitura do
parecer o qual foi favorável à aprovação do projeto proposto. A Professora Kátia
Isabelli questionou se o projeto é novo ou continuação de outro, pois observou que
envolve as mesmas pessoas. Professor Dalton Martins explicou que é um projeto
novo. A professora continuou e sugeriu que os próximos pareceres sejam analisados
por algum docente da área no qual envolve o projeto. Professor João Maricato
solicitou o registro da sugestão da docente. O Professor André Porto também
questionou se, pelo fato de o projeto envolver dois docentes do curso de
Arquivologia, se não seria necessário passar por avaliação no Colegiado de
Arquivologia. Professor Dalton Martins respondeu que não há exigência dessa
tramitação nas normas vigentes da Universidade. Colocado em votação: aprovado
com abstenções de Kátia Isabelli, Andre Porto, Marija Souza Queiroz e Valdemar de
Assis Lima. 8. COMISSÃO JULGADORA DE CONCURSO PÚBLICO PARA
DOCENTE EM ARQUIVOLOGIA, RELATOR PROF. ANDRÉ ANCONA LOPEZ.  O
Relator informou que o curso de Arquivologia não tem conseguido preencher a vaga
disponível e por isso uma nova seleção deverá ser realizada em fevereiro de 2023.
Foram sugeridos os seguintes membros: Titulares: Professora Shirley Carvalhêdo
Fraco (Presidente), Paulo Roberto Elian dos Santos (FIOCRUZ) e Cinthia Aparecida
Chagas (UFMG). Membros suplentes: Lillian Maria Araújo de Rezende Alvares
(Suplente da Presidente), Mariana Lousada (UNIRIO) e Leolibia Luana Linden
(UFRGS). Colocado em votação: aprovado por unanimidade. 9. HOMOLOGAÇÃO
DO RESULTADO DO CONCURSO PÚBLICO PARA PROFESSOR EFETIVO DO
CURSO DE MUSEOLOGIA, EDITAL 214/2022, RELATOR PROF. LUCIANA
PORTELA. A relatora, sem citar nomes, leu a ata do processo seletivo e informou
que houve candidato aprovado. Professor Rogério Henrique agradeceu o esforço
desprendido pela Coordenação para suprimento da vaga. Colocado em votação:
resultado homologado por unanimidade. INFORMES DA DIREÇÃO: Execução
orçamentária e financeira dez/2022 - 23106.144726/2022-94. O Diretor resumiu
informando que não há recursos disponíveis devido ao corte orçamentário efetivado
pelo Governo Federal. INFORMES DOS MEMBROS: PROF. LUCIANA PORTELA:  A
docente informou que em breve o curso abrirá seleção para professor substituto.
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Nada mais havendo a tratar a Reunião foi encerrada as 15h07min. A ata foi lavrada,
e depois de lida e aprovada será assinada pela secretária e pelo presidente do
Conselho. 

Documento assinado eletronicamente por Renato Tarciso Barbosa de Sousa,
Diretor(a) da Faculdade de Ciência da Informação, em 12/01/2023, às 10:43,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria
0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Jacqueline Couto Farrapeira,
Secretário(a) Executivo(a) da Faculdade de Ciência da Informação, em
19/02/2024, às 12:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 9139203 e o código CRC 0E5C342E.

Referência: Processo nº 23106.076487/2019-37 SEI nº 9139203
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